



Noticiero SHALOM

Edición Especial

Agradecimientos a Dios por:

Por el buen tiempo de celebración disfrutando de la presencia de Dios y la comunión con los hermanos.



Everardo Fuentes

Gracias a cada una de las iglesias del CIES que participaron en la Celebración de Jubileo 2017, por sus ofrendas y por la deliciosa Comida.



Hugo Portillo y Adalberto Santiago



Miembros iglesia Jesucristo es el Señor

Gracias al Comité que fue el encargado de planificar y dirigir este evento de bendición y alegría.

Jubileo 2017: Una Experiencia de Teofanía

Por Samuel López



Soledad y Samuel López

El día 1 de julio, 2017 ha quedado marcado como un hecho

histórico donde los participantes experimentaron una teofanía = presencia / manifestación especial de Dios. Quizás la palabra teofanía suena como una hipérbole pero la realidad es que los hermanos y hermanas presentes, con sensibilidad de espíritu, lograron ver y sentir la bendición de Dios manifestada en la

unidad fraternal, la alabanza y adoración a Dios, la predicación de la Palabra eterna y viva de Dios, las lágrimas de gratitud a Dios, el gozo de la afirmación del acompañamiento de Dios en todo el Concilio que ahora celebraba el cambio de su nombre i.e. **Concilio Iglesias Evangélicas Shalom (CIES)**.



latina, donde muchos hermanos adultos y niños, se vistieron con sus trajes típicos de su país de origen. Esa diversidad cultural en el vestuario nos reafirmaba que Dios es Dios de todos, que su amor nos ha alcanzado a todos y que juntos caminaremos hacia el futuro agarrados de la



Celebración expresada con nuestra cultura tanto cristiana como



mano de nuestro buen Dios confiados que Él irá con nosotros.



Ever Calero y Laureano Mena



Miguel Sánchez



Nicolas, Samuel y Victor



República Dominicana



Gracias por sus presentaciones:



Philadelphia



Palabra de Vida, Kenneth Square

MEXICANOS



Fue una gran bendición tener con nosotros hermanos pastores que nos visitaron desde

Nicaragua, México, Costa Rica, República Dominicana, Puerto Rico, y hasta del estado de Oregon donde los hermanos de la Iglesia Pentecostés de Woodburn, Pastor Victor Vargas y Romualdo Velazquez,

representaron la primera iglesia afiliada al Concilio Iglesias Evangélicas Shalom. Víctor y Romualdo



También fue una bendición de ver a los pastores, esposas de pastores y obreros cristianos firmando el documento de Pacto y Visión del CIES fue un momento especial de unidad del cuerpo pastoral y liderato.

La celebración del 1 de julio fue llena de alegría, lanzándonos a un futuro con la seguridad que Dios hará cosas más grandes de

las que pensamos o imaginamos; y será así porque a Dios no lo podemos encajonar en nuestros templos, mentes o

pensamientos, Dios sobrepasa todos los límites humanos para enseñarnos su poder y misericordia. Puji Tuhan!



Freddie González



Oscar Molina



Efraín Zayas



Samuel López

Personalmente, experimenté en ese día algo especial, recuerdo que en un momento durante la predicación de la Palabra de Dios expuesta por nuestro hno. Adalberto Santiago, la Palabra tomó vida en tal forma que, cuando llegó a mis oídos y

a mi corazón, comenzaron a derramarse lágrimas en tal abundancia que no podía ¡pararlas! Pensé que podía controlarlas pero la verdad es que no pude, me sequé varias veces las lágrimas pero continuaban fluyendo en manera incontenible, mi único pensar era: **“¿Señor qué nos estás diciendo, qué quieres decirme, decirnos?”** Internamente tuve un sentir que necesitaba ponerme de rodillas y reconocer la soberanía de Dios, de que Él está con nosotros guiando nuestros pasos. Después de la predicación, mientras la invitación se hizo a ponernos sobre nuestras rodillas, la oración de

nuestro hermano Emilio Montañez sobre este servidor fue de gran bendición y fortaleza, no sólo a mi vida, sino a la vida de todo nuestro Concilio, que quizás no es enteramente nuevo pero sí una reafirmación de que la misericordia de Dios, su amor y gracia continuarán con nosotros hacia el futuro tal como lo ha hecho en el pasado. Muchos hermanos arrodillados oraron al Señor con lágrimas de gratitud y gozo, con corazones quebrantados ante el Señor de Señores, ante el Rey de Reyes, ante el Poderoso gigante, ante el Santo de Israel.

C I E S



Ministerio de Alabanza
“Fuego en el Altar”

Este evento de celebración fue una experiencia única e histórica que marcará un antes y un después, un pasado y un futuro, una fe y una esperanza, una visión y una misión que años más tarde miraremos y podremos decir:



Ministerio de Danza
“Linaje Escogido”

“¡Gracias Dios por hablarnos, por hacerte presente, por afirmar nuestro caminar; caminar acompañados de tu Santa presencia!”

Sí, Julio 1, 2017 ya pasó pero será recordado como un evento de teofanía, un



Ministerio
“Amparo de la Niñez”

evento de bendición de Dios, una marca histórica que recordaremos con gratitud a nuestro Dios. ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? (Romanos 8:31) ¡Soli Deo Gloria! ¡Puji Tuhan!



CIMH: 1970 - 2017

Orando por Miembros Comité Ejecutivo: Emilio, Migdalia, Ivania, Keila, Sandra, Hugo G., Madiel, Adalberto, Enrique, Lissed, Efraín, Hugo P. Y Samuel.



CIES: 2017...

Nosotros también Somos SHALOM



Supervisores del CIES



Adalberto Santiago, Moderador



Ivania García, Directora IB Kyrios

Esto dicen los hermanos...

Madiel Santos: "Dios se hizo presente en medio de nosotros y fue bonito ver el que pueblo estaba en una misma armonía."

Hugo Portillo: "Muy bendecido evento. El Señor habló de una manera muy bendecida ese día."

Efraín Zayas: "Inolvidable"

Ivania García: "La misericordia de Dios manifestada visiblemente."

Hugo García: "Tiempo de refrigerio."

Miguel Ramos: "Compartir"
Migdalia Montañez: "¡Fue algo espectacular! Dios impartió fuerzas, valor y de su Espíritu Santo a través de la predicación."

Rosemberg Carrasco: "Fue una experiencia inolvidable, en donde pudimos sentir la presencia de Dios y el apoyo de las diferentes congregaciones."

Sandra Molina: "La gloria de Jehová descendió para darnos bendiciones y paz."

Adalberto Santiago: "Pudimos experimentar la nube de Dios cubriendo nuestra organización y marcando nuestro futuro."

José Gutiérrez: "Fue un parteaguas en la corriente del Anabautismo especialmente en la Iglesia Evangélica Menonita"

Keila F.: "Las misericordias de Dios son mejor que la vida."



Información y Contacto:

Este noticiero nace con el deseo de compartir lo que Dios está haciendo en medio de Su pueblo y seguir predicando el Evangelio, proclamando las buenas nuevas del Reino de Dios.

Es exclusivo de las Iglesias que conforman el **Concilio Iglesias**

Evangélicas Shalom en Estados Unidos y México, La Iglesia Evangélica Menonita Nicaragüense y Costarricense.

Dios ha sido, es y seguirá siendo fiel, demos toda la gloria y honra a él ya que sólo él es digno.

¡Puji Tuhan!

Contacto:

Keila Flores

Keilaflores75@aol.com

Samuel López

slopezcmh@aol.com

